

Perkuat Dakwah di Pulau Madura, PWM Jatim Pilih Bangkalan sebagai Tuan Rumah Milad Muhammadiyah 104

Rabu, 23-11-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANGKALAN - Muhammadiyah telah berusia 104 tahun (masehi) pada 18 November 2016 lalu. Berbagai seremonial peringatan milad 104 tahun Muhammadiyah dilaksanakan di berbagai daerah masing-masing, Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah sendiri telah melaksanakan Resepsi Milad 104 tahun Muhammadiyah di Sportorium Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY).

Di Jawa Timur, Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Jawa Timur akan menyelenggarakan Resepsi Milad 104 tahun Muhammadiyah pada Ahad, 27 November 2016 mendatang di Stadion Gelora Bangkalan, Kabupaten Bangkalan, Madura, Jawa Timur. Kepastian tersebut didapatkan berdasarkan hasil rapat konsolidasi pimpinan bulan Oktober lalu. Ada beberapa alasan Bangkalan (tanah Madura) dipilih sebagai tempat perhelatan milad yang menargetkan partisipasi 25.000 warga Muhammadiyah se-Jawa Timur tersebut.

Menurut Tamhid Masyhudi, Sekretaris PWM Jawa Timur, Madura merupakan daerah yang tersentuh Muhammadiyah sejak era awal berdirinya Muhammadiyah. "Muhammadiyah di Madura telah ada sekitar tahun 1925, bahkan lebih awal daripada beberapa daerah lain di Jawa Timur yang sekarang sudah tergolong maju. Bahkan PWM Jatim juga pernah dipimpin oleh putra Madura," tuturnya.

"Maka dari itu," tambahnya, "Untuk memperkuat kembali dan mempercepat dakwah Muhammadiyah di tanah Madura, kita pilihlah Bangkalan sebagai tuan rumah," katanya.

Sementara itu, M. Busiri, salah satu Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Bangkalan menyampaikan bahwa pemilihan Bangkalan sebagai tuan rumah penyelenggaraan Milad 104 tahun Muhammadiyah membuat PDM Bangkalan lebih bersemangat menggelorakan dakwah Muhammadiyah di tanah Madura. "Ini suatu kepercayaan yang diberikan pada kami, dan kami sangat berterima kasih serta menyambut baik hal tersebut," ucapnya.

"Dengan hal itu," lanjutnya, "Dakwah Muhammadiyah di Pulau Madura, Bangkalan khususnya dapat lebih berkembang dan meluas," paparnya ketika diwawancarai muhammadiyah.id via seluler pada Selasa (22/11).

Busiri pun menambahkan bahwa PDM Bangkalan telah berkoordinasi dengan seluruh Organisasi Otonom (Ortom) se-Bangkalan untuk mempersiapkan acara tersebut. "Kami sudah berkoordinasi dan kami siap menyukseskan gawe besar ini. Kami sudah mempersiapkan secara maksimal," tuturnya.

Acara Milad 104 tahun Muhammadiyah se-Jawa Timur yang digelar di Bangkalan menurut rencana akan dimulai dengan rangkaian kegiatan seperti pawa ta'aruf, pengobatan gratis, bazar, dan lain sebagainya pada Sabtu, 26 November, sementara untuk Resepsi Miladnya akan dilaksanakan pada Ahad, 27 November. (mona)

Kontributor : Ubay Nizar

Berita Daerah